



Par courriel : sara_darling@portalberni.ca

Mardi, le 4 mars 2025

Ville de Port Alberni
City Hall, 4850 Argyle Street,
Port Alberni, BC V9Y 1V8

English version below

À l'attention de : Sara Darling
Directrice des Services corporatifs

Madame Darling,

Re : Raising the Francophonie Flag in Port Alberni - Levée du drapeau de la Francophonie à Port Alberni

C'est avec une grande joie que nous recevons la nouvelle de l'autorisation de hisser le drapeau de la francophonie britanno-colombienne à l'hôtel de ville de Port Alberni tout au long du mois de mars 2025. Cette décision représente une belle reconnaissance pour nos élèves, leurs familles et toute la communauté francophone, qui auront l'occasion de célébrer leur langue et leurs cultures avec fierté.

Ce sera une belle occasion pour nos élèves et les membres de notre communauté de venir prendre une photo devant l'hôtel de ville, devant notre drapeau hissé.

Nous vous remercions sincèrement pour votre soutien à la diversité culturelle et à la mise en valeur du patrimoine francophone à Port Alberni.

Bien cordialement,

La présidente du conseil d'administration du CSF,

Marie-Pierre Lavoie



Tuesday, March 4, 2025

City of Port Alberni
City Hall, 4850 Argyle Street,
Port Alberni, BC V9Y 1V8

Attn: Sara Darling
Director of Corporate Services

Dear Ms. Darling,

Re: Raising the Francophonie Flag in Port Alberni

It is with great pleasure that we receive the news of the City of Port Alberni's approval to raise the Franco-Columbian Flag throughout March 2025. This decision is a meaningful recognition for our students, their families, and the entire Francophone community, providing them with a valuable opportunity to celebrate their language and culture with pride.

This will be a wonderful opportunity for our students and community members to come and take a picture in front of City Hall, with our flag proudly flying.

We sincerely appreciate your support in promoting cultural diversity and Francophone heritage in Port Alberni.

Best regards,

Board Chair, Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

Marie-Pierre Lavoie